

ISSN 2085-496X

Jurnal Pakem

Pendidikan dan Pembelajaran

Vol. V No. 1, Januari - Juni 2013

HAKIKAT PENDIDIK DALAM PENDIDIKAN ISLAM

**MENGGALI HISTORIS MASJID RAYA SULAIMANIYAH
KEC. PERBAUNGAN KABUPATEN SERDANG BEDAGAI**

**MEMBANGUN PARADIGMA BARU PENDIDIKAN DAN
PEMBELAJARAN BERBASIS ILMU PENDIDIKAN**

MERETAS IDEOLOGI KEKERASAN DALAM PENDIDIKAN

KEPEMIMPINAN DALAM PRESPEKTIF FIQH

GROUNDED RESEARCH

**FAKTOR-FAKTOR YANG DAPAT MENINGKATKAN HASIL
BELAJAR SISWA MELALUI PENERAPAN STRATEGI
PEMBELAJARAN KOOPERATIF**

**ALIRAN-ALIRAN FILSAFAT PENDIDIKAN:
PROGRESIVISME, PERENNIALISME DAN ESENSIALISME**

**PERANAN KONSELOR DALAM PELAKSANAAN
BIMBINGAN**

**PENGEMBANGAN KURIKULUM INTEGRATIF
PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH MENUJU
PEMBELAJARAN EFEKTIF: SEBUAH ANALISIS**



**DITERBITKAN OLEH
PUSAT PENGEMBANGAN POTENSI PROFESI TENAGA KEPENDIDIKAN
(PEMPATEKA)
FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN KEGURUAN
IAIN SUMATERA UTARA**

PERANAN KONSELOR DALAM PELAKSANAAN BIMBINGAN

Yenti Arsini

Abstract

Counseling relationship begin with impressive. Way of counselor and client in mutual perception is important something to create productive and effective relationship. Quality of counselor very support to success in guidance and counseling process. One of quality counselors is good characteristic such self awareness, honesty, ability in communication, knowledge, etc.

Kata Kunci: Kualitas Konselor, Tanggung Jawab Konselor.

A. PENDAHULUAN



Illis memaparkan secara panjang lebar kualifikasi seorang konselor. Menurutnya, kualitas konselor adalah semua kriteria keunggulan, termasuk pribadi, pengetahuan, wawasan, keterampilan, dan nilai-nilai yang dimilikinya yang akan memudahkannya dalam menjalankan proses konseling sehingga mencapai tujuan dengan efektif. (Salahudin, 2010: 193).

Salah satu kualitas yang jarang dibicarakan adalah kualitas pribadi konselor. Kualitas pribadi konselor adalah kriteria yang menyangkut segala aspek kepribadian yang amat penting dan menentukan keefektifan konselor jika dibandingkan dengan pendidikan dan latihan yang ia peroleh.

Berdasarkan hasil penelitian para pakar konseling seperti Carkhuff dan Truax, Waren, Virginia Satir ditemukan keefektifan konselor banyak ditentukan oleh kualitas pribadinya. Karakteristik – karakteristik tersebut adalah:

1. *Resource person* artinya konselor adalah orang yang banyak mempunyai informasi dan senang memberikan dan menjelaskan

DAFTAR PUSTAKA

- Abu Bakar M. Luddin. *Konseling Individual dan Kelompok*. Bandung. Cita Pustaka Media Perintis. 2012.
- Anas Salahudin, *Bimbingan dan Konseling*. Bandung: CV.Pustaka Setia. 2010.
- Lubis, Lahmuddin, *Landasan Formal Bimbingan Konseling di Indonesia*, Bandung: Citapustaka, 2011.
- Prayitno, *Dasar - dasar Bimbingan dan Konseling*, Jakarta: PT. Rineka Cipta, 2004.
- Tarmizi, *Pengantar Bimbingan dan Konseling*, Medan: Perdana Publishing, 2010.